## Oldtimer-Freunde Tiefenbronn

IEFENBRONN. Der 2007 gegründete Oldtimer-Freunde der cheint in Tiefenbronn und Umgeung gut anzukommen: Fast 50 Mitlieder zählt der Verein schon nach en ersten acht Monaten seines Betehens. Hervorgegangen ist der erein aus der Arbeitsgruppe "Oldtiner Classic", die 2005 im Rahmen der 00-Jahr-Jubiläumsfeierlichkeiten er Gemeinde Tiefenbronn die Oldtiner-Ausfahrt mit mehr als 250 Autos. lotorrädern und Traktoren organiiert hatte. Einige der damaligen Akeure hatten sich entschlossen, einen erein zu gründen und solche Ausahrten weiterhin zu organisieren.

So haben sich im Juli 2007 zwölf iefenbronner und ein Ditzinger entchlossen, einen Verein auf die Beine u stellen. Der Vorstand besteht aus Rolf Rothenberg als Erstem Vorsitzenden. Jörg Müller als Schriftwart. Jürgen Kuhnle als Kassierer und Dieter Röscheisen als Fahrtleiter.

Ein erster gemeinsamer Ausflug Ende Januar zum Auto- & Spielzeugmuseum in Tübingen bestätigte die gemeinsamen Interessen und hinterließ schöne Erinnerungen. An den Club-Abenden, die immer am zweiten Dienstag im Monat um 19 Uhr im Café Ambiente bei Gründungsmitglied Albert Böss stattfinden, wurden bereits viele Erlebnisse aus der Auto-Welt präsentiert und kommentiert. An weiteren Treffen sollen ehemalige Front-Männer der Renn-Szene wie Günter Steckkönig, Herbert Linge, Peter Falk, Dieter Glemser, Paul-Ernst Strähle und vielleicht sogar Hans Herrmann von ihren teils

spannenden Renn-Erlebnissen erzählen. Auch ehemalige Rennfahrer aus dem Motorradsport sollen eingeladen werden. Der Besitz eines Oldtimers ist nicht zwingend. Dennoch gibt es unter den Mitgliedern mehr als zehn eigene und alte Fahrzeuge, die liebevoll gepflegt und gerne gezeigt werden. Im nächsten Jahr, am Sonntag, 21. Juni 2009, soll die nächste Ausfahrt durch den Nordschwarzwald und zahlreiche Nachbargemeinden starten. Sponsoren helfen dem jungen Verein, ein solches Event auf solider Basis vorzubereiten und abzuwickeln. Oldtimer-Interessenten sind zu den Club-Abenden und anderen Veranstaltungen willkommen.



www.oft-2007.de



Alles was alt ist. gefällt den Oldtimer-Freunden Tiefenbronn: Autos, Motorräder, Traktoren.



## Goldene Ehrennadel für den Sängerbund-Vorsitzenden

"Eine Ehrung zu verleihen ist eine besondere Art, sind Karl Fretz und Eugen Dittus beim Sängerbund, Danke zu sagen", sagte Reinhard Meeh vom Sän- seit 60 Jahren Emil Buck, Siegfried Künzler und Ru-

## Musikverein Stein

KÖNIGSBACH-STEIN. Die Jugendarbeit im Musikverein Stein trägt Früchte. Dies wurde auch beim Frühlingskonzert des Traditionsvereins deutlich, als Vorsitzender Martin Fix die Ehrung langjähriger Musikerinnen und Musiker vornahm.

So überreichte er die bronzene Ehrennadel des Blasmusikverbands Baden-Württemberg an die Saxofonistin Verena Fix und ebenso an ihre Klarinette spielende Schwester Sarah, die seit zehn Jahren dem Verein als aktive Musikerinnen angehören. Zunächst in der Ausbildung und im Jugendorchester, wurden beide vor sechs Jahren ins Orchester integriert und sind dort mittlerweile unverzichtbar geworden. Das Stück

jährige Saxofonist Wolfgang Weinbrecht geehrt und mit der Ehrenmitgliedschaft ausgezeichnet. Weinbrecht war zudem sieben Jahre lang

Vorsitzender des 183 Vereins, just zu der der Eintrag ins Vere folgte.

